

Los sacerdotes, “una ganancia incalculable”

El Prelado confirió el diaconado a Mario Vera, de México, y Josep María Viñolas, de España. Publicamos la homilía de Mons. Javier Echevarría y algunas fotos.

04/03/2010

Mons. Javier Echevarría ha conferido el diaconado en Roma a dos fieles del Opus Dei. La ceremonia se celebró el

sábado en la parroquia de San Josemaría.

El Prelado inició su homilía hablando de la Cuaresma "Hemos de pensar que no es posible alcanzar la santidad si no se cultiva el deseo de convertirse de nuevo, día tras día, en cosas pequeñas pero concretas".

Invitó a formarse bien para conocer la fe y transmitirla a los demás: "La fe se alimenta con el estudio de la doctrina católica y se refuerza comunicándola a los demás.

Formación personal y celo apostólico son las coordenadas de una existencia verdaderamente cristiana. Ésta es, en el fondo, la exhortación que nos dirige la Iglesia al comienzo de la Cuaresma".

Refiriéndose ya a los nuevos diáconos, mencionó la urgente necesidad de sacerdotes: "Supliquemos a Dios que muchos

hombres escuchen la llamada al sacerdocio ministerial".

"Aún faltan varios meses para la conclusión del Año sacerdotal convocado por el Papa, y podemos preguntarnos, con sinceridad, si la petición de santos y abundantes sacerdotes ha sido objeto continuamente de nuestras oraciones diarias".

En este sentido, el Prelado señaló que "no es posible considerar el sacerdocio como una pérdida, sino que se lo estima como una ganancia incalculable".

"Las horas de vuestras jornadas -dijo dirigiéndose a los dos candidatos- serán siempre pocas para cumplir vuestros nuevos deberes, que constituyen desde ahora la materia de vuestra santificación personal y el eje de vuestro celo apostólico.

Mario Vera Juárez nació en Mexico, D.F., en 1970. Es licenciado en Informática por el Instituto Politécnico Nacional (UPIICSA).

Durante 15 años ha diseñado sistemas de información para dos empresas, Jafra Cosmetics y la consultoría Pentaglobal del Grupo Albatros. También ha sido profesor de ‘Sistemas de Información’ en la UPIICSA y en los colegios Atoyac y Cedros Norte.

Está terminando su tesis doctoral en la Facultad de Teología de la Universidad de Navarra, titulada: “La Sagrada Escritura en las enseñanzas de Juan Pablo II”.

Josep María Viñolas Esteva nació en 1966 en Girona. Tras estudiar en el colegio Bell-lloc, se licenció en Ingeniería Técnica Agrícola en la Universidad Politécnica de Girona.

Durante su carrera profesional, se ha dedicado especialmente a la educación de futuros profesionales del sector primario. Enseñó en la Formación Profesional, Secundaria y Bachillerato de la Escuela de Formación Agraria (EFA) Camp Joliu (Penedès, Tarragona).

Se ha licenciado en Teología por la Universidad de Navarra.

Actualmente, está realizando su tesis doctoral bajo el título “La fe y la increencia en las publicaciones del Consejo Pontificio de la Cultura”.

Entre sus aficiones están la metereología, y la música.

Homilía de Mons. Javier Echevarría

Galería de fotos de la ceremonia

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/los-
sacerdotes-una-ganancia-incalculable/](https://opusdei.org/es-mx/article/los-sacerdotes-una-ganancia-incalculable/)
(02/02/2026)